



L'acteur français étend son réseau en Belgique. © AFP

Depardieu vient de créer sa troisième société en Belgique

L'acteur français Gérard Depardieu vient de créer la sprl «Lille 50» à Estaimpuis. Après le Holding 2712 et Cyran'R, il s'agit de la troisième société créée par Depardieu en Belgique.

NICOLAS KESZEI

Jamais deux sans trois! Rarement le dicton aura trouvé si bonne application. L'acteur (belgo?) français Gérard Depardieu vient de créer sa troisième société en Belgique. Après le Holding 2712 et Cyran'R, il vient de porter la sprl Lille 50 sur les fonts baptismaux.

5, rue Reine Astrid

A priori, Gérard Depardieu ne peut plus se passer de la Belgique. S'il y a encore de la marge avant que l'on puisse écrire qu'il bâtit un empire en notre plat pays, on peut légitimement commencer à s'interroger sur les réelles intentions de l'acteur qui, on le sait, a jeté son dévolu sur Estaimpuis!

Le 21 février dernier, l'acteur est passé devant le notaire Alain Henry pour constituer la sprl «Lille 50». Dotée d'un capital social de 20.000 euros, cette société a, comme c'est souvent le cas, un objet social assez large. Cela va de l'acquisition, la détention et la vente d'immeubles, à la gestion et l'administration de sociétés en passant par la recherche de capitaux ou toutes opérations financières. Un objet assez vaste, on vous le disait.

Cette nouvelle société, tout comme le Holding 2712 (Gérard Depardieu est né un 27 décembre, NDLR) est basée au numéro 5 de la

rue Reine Astrid, à Estaimpuis. C'est également à cette adresse qu'est officiellement domicilié l'interprète de Cyrano de Bergerac et de Jean de Florette.

Créée en mars 2013, la sprl Holding 2712 a été dotée d'un capital de 20.000 euros. A ce jour, celui-ci n'a pas bougé, mais il y a fort à parier que cette situation évoluera dans les mois/années à venir.

145, rue de la Station

La création de «Lille 50» intervient un peu plus de trois mois après celle de «Cyran'R». Cette dernière, présentant toutes les caractéristiques d'une compagnie aérienne, servirait en réalité à abriter l'avion de l'acteur français. Un appareil qui lui permettrait d'assurer ses nombreux déplacements de par le monde et avec lequel il atterrirait à l'aéroport de Lesquin, à Lille.

Cyran'R est située au 145, rue de la station, toujours à Estaimpuis. Cette adresse est celle de la SPRL Villa Blanche qui abrite la maison d'hôtes «White cloud» que l'acteur a acheté en mai 2013 et dans laquelle, selon nos informations, il séjournerait lorsqu'il est en Belgique.

En novembre 2013, encore et toujours à Estaimpuis, Gérard Depardieu, en collaboration avec la commune, a ouvert «La cave à Gérard», un espace dédié à la vente de vins produits par des célébrités. L'acteur profite de cette structure pour remettre sur le marché du travail du personnel peu ou pas qualifié.

Enfin, dans les semaines à venir, «L'Espace Depardieu» devrait ouvrir ses portes au pied de la cathédrale de Tournai. À suivre...